



Madagascar – Tiempo de prácticas después del noviciado

Una vez llegados a Madagascar después del noviciado de Montfort sur Meu, el superior nos ha dado primero un mes de vacaciones en familia. Una vez terminadas las vacaciones, la entidad ha hecho un pequeño rito de acogida para los nuevos profesos, un tiempo de oración, y durante la misa ha dado a cada uno la obediencia de cada uno.

Así comienza la misión para los jóvenes religiosos. Jean Icène va al Sur de la Isla, Manajary y los otros tres (Antonio, Faniry y Gérald) van al Este, Tamatave. Lo que hacemos en las prácticas, es un tiempo de experiencia y otra nueva experiencia. Aquí todo o muchas cosas son nuevas para nosotros: contacto o relación con los cristianos, la pastoral y catequesis con grupos de jóvenes, de niños, de adultos de la parroquia, visita en los barrios a los enfermos y oración con ellos. Se trata de verdad de una experiencia de proximidad con toda la gente.

Por lo demás en la comunidad hacemos libros (*ver la foto*): recibimos los pedidos de la gente del exterior y los hacemos aquí. El otro día, hemos ido a Analamalotra para trabajar allí.

Ahora, tenemos un santuario que se acaba de inaugurar mientras estábamos de vacaciones. Vamos por lo menos una vez por semana con los pre-postulantes y el padre Pablo. Cultivamos arroz en los arrozales con el padre Pablo.

Por último, en la comunidad, como programa del día, tenemos laudes juntos con los sacerdotes y después de la misa a la parroquia depende de la organización del trabajo. La tarde, nosotros los jóvenes nos organizamos para la oración porque los padres están ocupados, oremos solos entre nosotros.

-Gérald Desiré